

100.01.2.1

LA CORPORACIÓN AUTONOMA REGIONAL DEL CORTOLIMA

INFORMA:

Que institucionalmente rechazamos en forma enérgica las manifestaciones publicadas en el día de hoy por medio de las redes sociales (Facebook) en contra de las personas, lideres ambientalistas, defensores de derechos humanos, activistas, Organizaciones Gubernamentales – ONG's que defienden los recursos naturales o que por convicción emprenden actividades medio especialmente ambiente por en municipios de Roncesvalles, Cajamarca, Piedras y demás municipios que han demostrado criterio y soberanía territorial.

Las afirmaciones intolerantes y agresivas en contra de la vida y la integridad física de los pobladores que cumplen el papel Constitucional de defender el entorno y la vida misma, no tiene justificación alguna, al contrario, hacemos un llamado proactivo a las autoridades para que a través de los conductos regulares, identifiquen, individualicen y pongan a buen recaudo a aquellos desadaptados que a través de los

Ibagué – Tolima – Colombia



instrumentos virtuales en forma clandestina lanzan amenazas que alteran el escenario de la convivencia ciudadana y el ejercicio normal de las actividades propias de nuestro tejido social.

Cordial Saludo,

Jorge Enrique Cardoso Rodríguez Director General Cortolima

Lérida - Tolima

